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質問者 田村 天佑 議員（１５番）
た む ら てんゆう

１ 沼田市の今後について

ただいまの田村天佑議員のご質問にお答え申し上げます。
た む ら てんゆう

沼田市の今後について、土砂崩れなどに対する防災訓練や避難訓練

について、でありますが、本市では「地域防災訓練」を、毎年小学校

区の持ち回りで行っており、本年は１１月２０日に「薄根地区」で実

施いたします。

また、沼田市の各行政区単位に設置されている「自主防災組織」に

より、地域の実情にあった訓練を実施することが、地域の方々を守る

最良の方法でありますので、市といたしましては、今まで以上に「自

主防災組織」の育成強化に努めてまいりたいと考えております。

次に、避難場所が遠い地域への対応や、災害により避難路が断たれ
た

た場合の対応について、でありますが、個人で避難することは二次災

害の可能性が高くなるため、できる限り地域の皆さんで一緒に安全な

場所へ避難することをお願いしたいと考えております。
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地域が孤立した場合は、その地域の方々が互いに助け合う必要が生

じます。そのためには、日頃から、「緊急避難場所」の確認や、「自

主防災組織」が実施する訓練に、地域の皆さんが参加していただきた

いと考えております。

次に、地域間の賑わいの格差と経済格差についてでありますが、
にぎ

市内各地域にはそれぞれの特性があり、その特性を生かした環境整備

や支援を行うことにより、各地域の活力を取り戻していただき、全市

的な活力の向上を図ってまいりたいと考えております。
はか

また、予算の割り振りは均等であるかについてでありますが、各種

市民サービスなどのソフト事業については、市民であればどなたでも

サービスを受けることができますし、建設事業などのハード事業につ

いては緊急性や必要性に応じた予算づけをしているところであります。

また、事業の妥当性や緊急性、効率性、公平性などについて検証し、

必要な見直しを行いながら各種事業の予算づけを行っているところで

あります。

最後に、これからの沼田市を発展させていくための方針についてで
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ありますが、本市では人口減少・少子高齢化がもたらす課題の解決を

図るため、「沼田市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を平成２７
はか

年度に策定しておりますので、この総合戦略に掲げた取り組みを着
かか

実に推進することで本市の発展に努めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、田村天佑議員のご質問に対する答弁とさせ
た む ら てんゆう

ていただきます。


